



**COLDWELL BANKER**  
JAGER IMMOBILIER

**3 Pièces**

**66 m<sup>2</sup>**

**Réf. 394V2968M**

**650 000 €**

**La Croix-Valmer**  
Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Raffinement et sérénité face à la mer Dans un domaine prisé de La Croix-Valmer, ce mas d'exception conjugue élégance, confort et vues panoramiques spectaculaires. Une propriété pensée pour offrir un cadre de vie privilégié, où chaque détail a été soigneusement conçu. Un écrin de nature et d'élégance Cette propriété lumineuse d'environ 66 m<sup>2</sup>, est sublimée par une loggia de 8 m<sup>2</sup> et un jardin intime d'environ 57 m<sup>2</sup>, complété par une piscine privée de 2,5 x 4 m. Depuis la terrasse ensoleillée de 20 m<sup>2</sup> orientée plein sud, admirez une vue imprenable sur la Baie de Cavalaire, les Îles d'Or et les ...

Refinement and serenity facing the sea In a sought-after area of La Croix-Valmer, this exceptional farmhouse combines elegance, comfort and spectacular panoramic views. A property designed to offer a privileged living environment, where every detail has been carefully designed. A setting of nature and elegance This bright property of 66 m<sup>2</sup>, with a Carrez law surface area of 59.3 m<sup>2</sup>, is enhanced by an 8 m<sup>2</sup> loggia and an intimate garden of approximately 57 m<sup>2</sup>, completed by a private swimming pool of 2.5 x 4 m. From the sunny 20 m<sup>2</sup> south-facing terrace, admire a breathtaking view of the Bay of ...

**JAGER COLDWELL BANKER**

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

